

# Parrot für Lieferung von Minidrohnen ausgewählt

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz**

Band (Jahr): **95 (2020)**

Heft 5

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-914363>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Parrot für Lieferung von Minidrohnern ausgewählt

Die Schweizer Armee wählte für ihre Mini Aufklärungsdrohnen den europäischen Hersteller Parrot aus. Die unbemannten Flugdrohnen sollen der Aufklärung im Gelände dienen.

Medienmitteilung der Parrot Gruppe



Bild: Parrot

**Klein und leistungsstark: Die Minidrohone soll in der unmittelbaren Nähe der Truppe das Gelände aufklären.**

Parrot, eine europäische Drohnengruppe, wurde ausgewählt, um die Schweizer Armee im Rahmen des «Swiss Mini UAV Program» (Swiss MUAS) mit Mikrodrohnen auszurüsten, die im Kampf gegen wichtige zivile UAV-Akteure eingesetzt werden.

Die Expertise von Parrot im Bereich professionelle Drohnen, die Leistungsfähigkeit der Lösungen im Bereich Verteidigung und Sicherheit und das hohe Niveau der von den Schweizer Streitkräften geforderten Cybersicherheit waren ausschlaggebend für die finale Wahl.

Die Anfang 2019 von armasuisse, der für die Schweizer Armee zuständigen

Beschaffungsstelle des Bundes, lancierte Ausschreibung hatte zum Ziel, die passenden kostengünstigen Ausbildungsmittel für die Einarbeitung der Truppe in den Einsatz von Mini-UAVs zu bekommen.

Die Sicherheit von Menschen und Militärpersonal sowie die Kenntnis des Geländes können dank der leistungsstarken, leichten und sich weiterentwickelnden Drohnen von Parrot erheblich verbessert werden.

Produktspezifikationen, Mengen und Preise werden nicht bekannt gegeben. Bei diesem Auftrag wird die Gruppe mit ihrer Tochtergesellschaft senseFly zusammenarbeiten, die für die operative Unterstüt-

zung in der Schweiz zuständig sein wird. Auch wenn die finanziellen Auswirkungen dieses Projekts keinen signifikanten Einfluss auf die Ergebnisse der Gruppe haben werden, unterstreicht diese neue Zusammenarbeit die Qualität der von Parrot entwickelten technologischen Innovationen und seine führende Position auf dem zivilen Drohnenmarkt.

Das Projekt ergänzt den im Mai 2019 mit der Armee der Vereinigten Staaten unterzeichneten Entwicklungsvertrag für die neue Generation von Kompaktdrohnen, die der Überwachung des SRR-Programms (Short Range Reconnaissance) dienen. Diese Fortschritte bestätigen die Exzellenz der Forschung & Entwicklung der Gruppe und zeugen von der Qualität der Strategie und Positionierung, insbesondere in den professionellen Bereichen und vor allem im Verteidigungs- und Sicherheitsbereich.

## Über Parrot

Parrot wurde 1994 von Henri Seydoux gegründet und ist heute das führende europäische Unternehmen in der schnell wachsenden Drohnenbranche. Parrot ist ein Drohnenunternehmen, das End-to-End-Lösungen von der Hardware über die Software bis hin zu Dienstleistungen bereitstellt. Weltweit die Nummer 2 des Drohnenmarkts, entwirft die Drohnen und Software. Parrot bietet zudem Businesslösungen an, die Drohnen, Software und Dienstleistungen umfassen, und sich hauptsächlich auf drei Kernbereiche konzentrieren: Landwirtschaft, 3D Mapping, Vermessung und Inspektion, Öffentliche Sicherheit.

Die Parrot Gruppe entwirft und entwickelt ihre Produkte in Europa, hauptsächlich in Frankreich und der Schweiz. Sie beschäftigt derzeit 600 Mitarbeiter weltweit und realisiert den Grossteil des Absatzes ausserhalb Frankreichs. Parrot, mit Sitz in Paris, ist seit 2006 an der Euro-next Paris gelistet. 